

第40回遠泳大会(4.5.6年生)

7月2日(金)は与論小学校第40回遠泳大会が盛大に行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で2年ぶりの開催です。子供たちはもちろん、職員も保護者の皆様も、そして御協力くださった地域の皆様も気合い十分で練習や準備に励みました。

本番では実際の海に怖さを感じていた子供たちもいましたが、たくさんの応援の中、Aコースは2km、Bコースは500mを完泳しました。この大会で得た「挑戦すること」「どんな困難にも立ち向かう“強い心”をもつこと」「周囲に感謝すること」などを、今後の生活に生かせるよう、これからも子供たちを支えていきたいと思えます。たくさんの御協力、御声援ありがとうございました。



校内水泳大会(1,2,3年生)

6月30日(水)は下学年の校内水泳大会が行われました。

上学年のお兄さん、お姉さんが遠泳大会に向けて頑張っている姿を見ながら、下学年の子供たちも一生懸命水泳学習に取り組んできました。



1年生は水を怖がらずに水に潜ったり前へ進んだりすることができました。2年生は15m泳ぎに挑戦しました。そして来年は遠泳に参加する3年生は25m自由形に挑戦しました。おうちの方の温かい応援に、いつも以上に張り切って泳いでいました。

夏休みも海やプールでたくさん練習してほしいと思えます。



「夢語り大会をしよう」

5・6年生は総合的な学習の時間で「夢語り大会をしよう」という学習をしました。自分の将来の夢に向かって、これからどのようなことをしなければならぬのかを調べ、パワーポイントなどでまとめたあと、友達にプレゼン形式で発表をしました。



キャリア教育として位置づけている学習のため、自他のよさを認め合いながら目標へ向かう意欲を高めていきました。

PTA生活・環境委員会による危険箇所点検

6月26日(土)はPTA生活・環境委員会と職員で与論小学校区内の危険箇所点検を行いました。危険箇所の確認、看板の修繕を中心に点検しました。



点検結果をもとに、危険箇所マップを作成しました。

この看板が目印

各家庭に配布しますので、夏休みを迎える前に、家族で確認をお願いします。

職員研修「研究授業」2年：国語

6月28日(月)は校内で2年生の研究授業を行いました。与論町教育委員会の兒玉指導主事にも来校していただき、子供たちの様子や教職員の授業展開について御指導いただきました。今後の授業改善に生かしていきます。



★「与論小学校ブログ」★ ～ 日々更新中 ～

令和3年度から、与論小学校の様子がブログで紹介されております。学校の様子をもっと詳しく知りたい方は、右のQRコードを読み込み、ブログを確認してみてください。



8月行事予定

- 2日(月) 出校日
 - 12日(木)
 - 13日(金)
 - 16日(月)
 - 20日(金) 出校日
- } 学校閉庁日

